Gemeinderäte gesucht

Kommunal-/Gemeinderatswahlen in 2024

Aufruf an interessierte Bürger

Man kann es kaum glauben, aber in 2024 sind die 5 Jahre um und es stehen wiederum Gemeinderatswahlen in Bad Herrenalb an.

Für die Gemeinderäte /innen der UBV und vermutlich auch für die weiteren Fraktionen und Personen im Gemeinderat Bad Herrenalb, sowie in den Ortschaftsräten, waren es ereignisreiche Jahre, welche geprägt waren vom Wechsel:

Neuer Bürgermeister, -Kämmerer, - 3 x Hauptamtsleiter, -Bauamtsleiter, - Veranstaltungsleitung Tourismus, sowie einige altersbedingte Wechsel im Rathaus und Tourismus. Einführung des Neuen Kommunalen Haushaltsrechts, das ein wesentliches Umdenken bei Verwaltung und Gemeinderat erforderte.

Um es kurz zu sagen: bei keinem der Akteure kam Langeweile auf.

Schweizer Wiese, Thermalbad, Interkommunales Gewerbegebiet, Kurhaus, Bürgerbeteiligung, das leidige Thema der mehr als klammen Kasse, Kindergärten und Schule, Wohngebietsentwicklung Mutzenäcker, B-Plan Kullenmühle, aber auch Straßenerschließungsproblematik Klötzweg, waren einige der bestimmenden Themen.

Erfreulicher Weise befinden sich die Übernachtungszahlen in Bad Herrenalb stark im Aufwind, das Baugebiet Rennberg ist mehr oder weniger zugebaut, auch ansonsten fand (und findet) in den Ortsteilen ein reger Zuwachs an Wohnbevölkerung statt.

Dies ist die Wertschöpfung aus der gelungenen Stadtkernsanierung, welche über die Gartenschau 2017 einer breiten Öffentlichkeit präsentiert wurde.

Bad Herrenalb interessant für Büro-Firmen aufzustellen, das Kurhaus in eine moderne Veranstaltungsörtlichkeit umzugestalten, das Thermalbad final zu entscheiden, sollten die nächsten Schritte sein. Der "Geldbeutel" ist im Prinzip leer, wir brauchen Ideen.

Nun aber gilt es, schon jetzt interessierte Bürger zu finden, welche sich vorstellen könnten, bei den anstehenden Kommunalwahlen 2024 für die UBV im Gemeinderat oder bei den Ortschaftsräten zu kandidieren. Zeit, um sich zunächst mal zu "beschnuppern".

Die UBV Bad Herrenalb (Unabhängige Bürgervereinigung) ist ein diskussionsfreudiger, nicht immer homogener "Haufen". Anstehende Sachverhalte werden -auch und im vermehrten Maße fraktionsübergreifend- diskutiert, die Entscheidung über das "Ja" oder "Nein" ist dem Einzelnen vorbehalten.

Kommunale Angelegenheiten sind zuallererst reine Sachpolitik, übergeordnete Landes-Bundespolitik hat bei unserer Gruppierung keinerlei Stellenwert. Die bisherigen Leitlinien unserer Politik sind entsprechend weit gefasst. Diese lauten:

UNSERE REGION

STÄRKEN

• Weiterentwicklung von Bad Herrenalb

zu einem Wohn- und Lebensstandort

mit starker Anziehungskraft und hoher

Lebensqualität

• Stärkung und Förderung der Vereine

und des Ehrenamtes

• Weiterentwicklung von Bad Herrenalb

als hochwertige und nachhaltige

Tourismusmarke

• Erhaltung des Freibads als Teil der

hohen Lebensqualität

• Erhalt des Thermalbads unter ökonomisch

sinnvollen Gesichtspunkten

- Aktivierung noch vorhandener Bebauungspotentiale in der Stadt und in den Ortsteilen
- Unterstützung von ökologischer Land- und

Forstwirtschaft

DIE LEBENSQUALITÄT

VERBESSERN

- Weiterer Ausbau der digitalen Infrastruktur
- Vorantreiben des Netzausbaus und

Sicherstellung der Breitband-Versorgung

für alle

INNOVATIONEN

FÖRDERN

• Ausweitung und Verbesserung der Busund Bahnverbindungen sowie Gestaltung

innovativer Mobilitätskonzepte

Anreize schaffen für die Ansiedlung von

Handwerks- und Gewerbebetrieben, Ärzten und Gesundheitsdienstleistern

Die Personengruppe, welche sich für die Gemeinderats/Ortschaftsrat-Wahl 2024 zusammenfindet, kann diese Leitlinien natürlich verändern.

Falls wir bei Ihnen Interesse geweckt haben, Sie sich vorstellen könnten, bei der UBV Bad Herrenalb mitzuarbeiten, sprechen Sie einen unserer Vertreter/innen im Gemeinderat, oder eines der Mitglieder der Vorstandschaft einfach mal unverbindlich an.

Näheres und Kontaktdaten unter: <u>www.ubv-badherrenalb.de</u> oder über die Homepage der Stadt Bad Herrenalb- Gemeinderat – Ortschaftsrat.

Rüdiger König

_